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　３月 12 日、鞍手中学校で第５回卒業証書授与式が行
われました。今年卒業を迎えたのは平成 16 年４月２日
から平成 17 年４月１日までに生まれた 138 人。卒業生
を代表して藤井健司さんが「入学式の時は知らない名前
ばかりだったけれど、今ではこんなにたくさんの人と友
だちになれたことを嬉しく思う」「中学校生活で経験した

すべてのことはこれからの私た
ちの支えとなる。そのように考
えられるのは熱心に指導してい
ただいた先生方のおかげです」
と答辞を述べました。
　３年間の中学校生活を糧に、
新たなステージで輝く皆さんの
姿を期待しています。

感謝の思いを胸に
▶鞍手中学校で第５回卒業証書授与式
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安
や す だ

田成
な る ひ ろ

宏くん
平成30年４月26日生まれ
なるくん、２歳のお誕生日おめ
でとう！身長もぐんぐん伸び
てきて元気に育ってくれて嬉
しいです。時々、オモチャの取
り合いでお兄ちゃんと喧嘩も
するけど、人思いの優しい子に
なってね（父　智弘さん・母　
桂子さん・中山）

藤
ふ じ や ま

山華
は お

桜ちゃん
平成31年４月26日生まれ
１歳のお誕生日おめでとう☆
病気がちな華桜ちゃんだけど
産まれてきてくれてありがと
う♪これからも笑顔を絶やさ
ず元気に育ってくれるのを楽
しみにしてるよ♪（父　大河さ
ん・母　江里奈さん・永谷）

　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満３歳まで
のちびっ子を募集しています。５月生まれは、４月 10 日（金）までに役
場政策推進課政策係窓口または下記の方法で申し込んでください。

▼
お待ちしています

インターネット申込ができます
　「鞍手　すくすく日記　申請」のキーワードで Web 検索すると見つかる

『ふくおか電子申請サービス』のページから申込ができます。申込完了後、30
分以上経過しても到達通知メールが届かない場合はお問い合わせください。
●申込ページ　https://www.shinsei.elg-front.jp/
　fukuoka/uketsuke/dform.do?acs=sukusukunikki
●申込・問い合わせ　役場政策推進課政策係☎４２−  
　２１１１（内線 384）まで

　毎年３月１日からの 1 週間は春季全国火災予防運動
の期間です。これに合わせ、直方・鞍手広域市町村圏事
務組合消防本部が、宮若市・鞍手郡内の小学校（13 校）
の６年生（当時）を対象に「消防・救急標語コンクール」
を実施。集まった 367 点の標語の中から、最優秀賞１点、
優秀賞２点、入選４点が選出されました。
　「災害は、　早めの行動　心がけ」という標語で最優秀
賞に選ばれたのは、剣北小学校・下

し も と く べ

徳辺いろはさんです。
２月 28 日、剣北小学校で表彰式が行われ、下徳辺さん
に賞状や防災グッズなどの記念品が授与されました。
　下徳辺さんの作品は、今後１年間、直方・鞍手広域市
町村圏事務組合消防本部の統一標語として広報活動に活
用されます。また、標語が印字されたのぼりが役場やく
らじの郷などに掲示されています。

災害は、早めの行動　心がけ
▶剣北小児童が防火標語コンクールで最優秀賞受賞
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　３月 12 日、行財政改革推進委員会の藤井睦彦会長から町長に「第
７次行財政改革（案）」の諮問に対する答申書が手渡され、この答申
に基づいて、「第７次行財政改革」が策定されました。鞍手町では昭
和 63 年度に第１次行政改革を策定し、それ以降５年を単位期間とし
て行財政改革に取り組んでいます。第７次行財政改革では、未来につ
なぐ安定した財政基盤の確保を目的として、①効率的な行政運営②ア
セットマネジメントの推進③財政基盤の堅持の３つの目標の達成に向
けて行政運営の効率化とサービスの向上に取り組んでいきます。

安定した財政基盤の確保のために
▶第７次鞍手町行財政改革が策定されました

竹
た け ぞ え

添杏
あ づ み

美ちゃん
平成29年４月７日生まれ

あづちゃん、３歳のお誕生日お
めでとう。しっかり者でおてん
ばなあづちゃんがみんな大好
き♡いつも癒しをありがとう。
お兄ちゃんと仲良くすくすく
育ってね。（父　芳弥さん・母
朱美さん・中山）

森
も り

  春
は る の

乃ちゃん
平成29年４月18日生まれ
３歳のお誕生日おめでとう！変
顔が得意な春ちゃん（笑）これ
からもお兄ちゃんと仲良くね！

（父　雄貴さん　母　徳子さ
ん・八尋）

藤
ふ じ わ ら

原大
ひ ろ と

翔くん
平成31年４月５日生まれ

１歳のお誕生日おめでとう☆
お兄ちゃんたちと仲良く、すく
すく育ってね(^ ^)兄弟の成長
がとても楽しみです♪♪（父　
祐一さん・母　紗也佳さん・中
山）Happy birthday to you.

すくすく
日記
４月生まれ

　中学生が「鞍手町らしさ」をテーマに考えた給食第５弾。
２月 14 日の給食のレシピを考えたのは、松浦姫花さん（鞍
手中２年（取材当時））です。鞍手町産のたまねぎを使用した『ハ
ヤシライス』と、町内で生産されている卵を使用した『オム
ライス』、デザートには特産品の『巨峰』をレシピに採用しま
した（実際の給食では季節などの都合により一部レシピが変
更されています）。松浦さんはレシピを考えることについて「い
くつか使用する食材を考えればできると思っていたけれど、
栄養や色合いなども考える必要があり、思っていた以上に複
雑で難しいと思った」と話してくれました。

給食に鞍手町らしさを
▶中学生が考えたレシピが学校給食になりました

　２月 14 日、w-inds. の千葉涼平さん（写真左から２人目）
と DA PUMP の KENZO さん（写真右から２人目）が CS ダ
ンスチャンネル「千葉 KENZO の踊ってますか？シーズン２」
の収録のため、鞍手町役場を訪問しました。番組は KENZO
さんの故郷である福岡県でゆかりのある人や場所を巡るとい
うもので、今回の収録はダンサーであり現在は町議会議員も
務める有働徳仁（モンゴル）さん（写真左）に会うため役場
を訪問するという内容になっています。収録は終始楽しそう
な雰囲気で行われ、役場玄関前で踊るシーンも…� ３月末の
初回放送後、複数回の再放送が予定されています。

超有名ダンサーが鞍手町で踊る
▶CSダンスチャンネルで放送


